







BASICA MOBIIIL

LED $\approx \dot{\dot{\dot{V}}}$ gebrauchsanleitung | user manual

bitte beachten sie vor gebrauch die anweisungen dieser anleitung please read instructions carefully before use and keep manual properly

DEUTSCH

herzlichen glückwunsch zum kauf ihrer BASICA MOBIIIL-leuchte.

INHALT

led leuchte mit USB stecker, akku, ladekabel, benutzerhandbuch

FNGLISH

congratulation to the purchase of your BASICA MOBIIL-lamp.

CONTENT

led light with USB plug, rechargeable battery, charging cable, user manual

PRODUKTDATEN | PRODUCT PARAMETERS

model: 938 material: aluminum, acryl energy efficiency: A+ light colour: 2.700 kelvin light output: 300 lm power input: 5v battery: 6.000 mAh USB charging switch type: stepless dimming worktime: up to 10 hours

made in china

ANSCHLUSS

verbinden sie den USB stecker des leuchtenkopfs mit der USB port des akkus. bei bedarf können auch andere geräte wie mobiltelefon und laptop an diesem port geladen werden.

ladestatus

die anzeige am akku zeigt den ladezustand an: 4 led = 100% / 3 led = 75% / 2 led = 50% / 1 led = 25%



CONNECTING

connect the USB plug of the light head to the USB port of the battery. if needed, other devices such as mobile phones and laptops can also be charged at this port.

charge status

the display on the battery shows the charge status: 4 led = 100% / 3 led = 75% / 2 led = 50% / 1 led = 25%

EIN- UND AUSSCHALTEN, dimmen

zum ein- und ausschalten der leuchte berühren sie kurz den schalter in der mitte des leuchtenkopf. wenn sie den schalter länger berühren verstellt sich die helligkeit der leuchte stufenlos.

ACHTUNG

sollte sich die leuchte nicht einschalten lassen, prüfen sie den ladezustand. trennen und verbinden sie den leuchtenkopf mit dem akku. gegebenenfalls laden sie den akku erst auf.





ON AND OFF, dimming

for turning the lamp on and off touch the switch in the centre of the lamp head shortly. keep the switch touched to change the intensity of the light.

ATTENTION

if the light does not turn on, check the charge level. disconnect and connect the light head to the battery. if necessary, charge the battery first.

LADEN DES AKKUS

verbinden sie den kleinen micro USB stecker des ladekabels mit der kleinen USB buchse am akku.

stecken sie das andere ende des ladekabels (USB stecker) in einen USB-port. falls sie an einer steckdose laden möchten, verbinden sie zusätzlich den USB stecker mit einem geeigneten USB netzteil (nicht im lieferumfang enthalten).

die led anzeige am akku blinkt, bis der ladvorgang abgeschlossen ist.





CHARGING THE BATTERY

connect the small micro USB plug of the charging cable to the small USB socket on the battery.

Plug the other end of the charging cable (USB plug) into a USB port. If you want to charge from a wall outlet, also connect the USB plug to a suitable USB power supply (not included).

the led indicator on the battery will flash until charging is complete.

PFLEGEHINWEISE

reinigen sie die leuchte mit einem trockenem tuch. ölen sie die kugel des gelenkes nicht ein.

SONSTIGE HINWEISE

das leuchtmittel lässt sich nicht austauschen. bei nichteinhaltung der anleitung und daraus resultierenden schäden und folgeschäden ist eine haftungsübernahme durch die radius gmbh ausgeschlossen.

WARNHINWEISE

die leuchte ist nur für innenräume geeignet.

achten sie auf das schwarze kabel am leuchtenkopf, verdrehen sie den leuchtenkopf nicht beliebig, beim verdrehen kann sich das kabel um das gelenk wickeln und ihre leuchte beschädigen!

CARE INSTRUCTIONS

clean the lamp with a dry cloth. do not grease the ball of the hinge.

FURTHER NOTES

the illuminant can not be changed.

in case of non-compliance with the assembly instructions, resulting damages and consequential damages can not be accepted by liability.

WARNINGS

the lamp is for indoor use only.

pay attention to the the black cable of the light head. do not twist the light head arbitrarily. when twisting, the cable can wrap around the joint and damage your lamp!

ZUBEHÖR | ACCESSORIES

je nach einsatzort und beleuchtungsart können sie ihre Basica Mobiiil individuell anpassen (zubehör nicht im lieferumfang enthalten).

depending on the location and type of lighting, you can customize your Basica Mobiiil (accessories not included).



magnethalter (selbstklebend, für wand, schrank, decke, etc.) magnet holder (self-adhesive, for wall, cabinet.

order no.: 938 MAG

ceiling, etc)



linsenaufsatz spot 36° lens attachment spot 36° order no.: **936 LS40**



linsenaufsatz wallwasher 105° lens attachment wallwasher 105° order no.: **936 LS105**

absolut lighting

ist eine marke der - is a brand of

radius einrichtungsbedarf gmbh hamburger straße 8a 50321 brühl · germany phone: +49 (0) 2232 7636-0 fax: +49 [0] 2232 7636-20

e-mail: info@absolut-lighting.com www.absolut-lighting.com













